

Hoy, en unas declaraciones a los medios en Zaragoza

Sémper anuncia que el PP volverá a instaurar el Premio Nacional de Tauromaquia: “Suprimirlo demuestra que el Gobierno no apuesta por la libertad ni la pluralidad cultural”

- El vicesecretario de Cultura y portavoz del PP **critica que el Gobierno hable mal de España**, como hizo el ministro de Cultura con los museos, y ahora lo vuelva a hacer ignorando una expresión cultural y artística con un impacto económico del que viven más de 200.000 familias
- Asegura que **esta actitud es una muestra más de que el Gobierno arremete contra quien no piensa como él** y se refiere a Sánchez como “el paradigma de cómo no hay que actuar ante la corrupción”, al culpar a la prensa y a los jueces
- Felicita a los periodistas y a todos los ciudadanos en el Día de la Libertad de Prensa y **se muestra “sorprendido” por el discurso de retroceso al que nos lleva Sánchez, “poniéndose la venda antes de la herida”**, ya que culpará a los medios cuando se publiquen informaciones sobre el sumario del caso Koldo o los negocios de su entorno
- Se muestra convencido de que **todo cuanto se ha hecho en torno a la trama del PSOE “se va a saber”** y critica que Sánchez haya aprendido tan poco y no sepa reaccionar ante los casos de presunta corrupción, para lo que le insta a dar respuestas, “algo normal en cualquier democracia avanzada”, afirma
- Resalta que **los políticos han de estar acostumbrados a vivir con la incomodidad que pueda suponer la opinión de los medios**, pero en democracia las críticas “se den aceptar como algo normal”, reitera
- Desde Zaragoza, donde visita exposiciones, creadores de moda y asiste a un festival de cine, **ensalza la política útil, de éxito y la que funciona**, “la capitaneada por alcaldes que se dedican a solucionar los problemas de los españoles”, concluye